

## **El Sabio Aprender Con La Experiencia.**

La vida de cada ser humano va acompañada de muchas experiencias de vida, sin embargo hay muchos que no aprenden de sus propias experiencias. La vida a todos nos enseña, nos golpea y nos muestra el camino. Hasta en las mas dolorosas circunstancias, siempre hay algo que podremos aprender. El caminar del hombre esta lleno de muchos y diferentes escenarios; muchos de ellos los hemos elaborado nosotros mismos con nuestro actuar. Si quieres que tu camino no sea lleno de tropiezos, aprende a caminar de las manos de nuestro Señor, porque de su mano, aunque pasemos por situaciones muy oscuras, estaremos seguro a su lado. Si alguna vez te encuentras confuso o perdido en tu vida, no desesperes, posiblemente has caminado haciendo tu propia voluntad; detente, medita tu proceder a la luz de la Palabra de Dios, y si encuentras contradicciones, enmienda tu vida y retoma los caminos del Señor; aprende de tus propias experiencias y sigue adelante.

"Al hombre le parece siempre recto su camino, pero es Dios quien pesa los corazones"(Prov 21, 2). "Enséñame a cumplir tu voluntad y a observarla de todo corazón"(Sal 118, 34). "Mi madre y mis hermanos son los que escuchan la Palabra de Dios y la cumplen"(Lc 8, 21).